



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

HISUI NAGARE (POR SUZUKI SUZU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

11 DE JULIO DE 1999: HISUI NAGARE

"Adiós, mamá."

"Adiós, Nagare-san. Por favor vuelve a cenar."

Estas palabras mundanas serían su última conversación con su madre.

Hisui Nagare era un niño extraño. No era como si pensara en sí mismo como extraño, pero parecía que así fue como su entorno lo percibió. Tal vez eso fue porque siempre fue sin emociones y cuando hablaba siempre usaba un lenguaje educado.

La razón de eso fueron sus padres.

Sus padres usaban un discurso cortés cuando hablaban entre ellos y con su hijo Nagare. Tampoco mostraban emociones con frecuencia.

Una vez que un amigo del padre los había visitado y se había emborrachado, los había llamado "una familia como robots", y esa era probablemente la impresión correcta que tenían las personas de la familia Hisui.

El padre y la madre eran extraños, y por eso Nagare también se había vuelto raro.

Pero eso no significaba que no hubiera amor en su familia. El padre y la madre estaban cerca, y ambos amaban a Nagare. Nagare recibió su amor y, aunque era extraño, fue criado como un niño inteligente. La casa de Hisui era feliz.

Ese día había sido domingo.

Nagare había ido a jugar a la casa de uno de sus pocos amigos. Habían invitado a Nagare a jugar un juego recién lanzado con todos en el lugar de alguien.

"Disculpe la intrusión."

Nagare dijo eso haciendo reverencia y cuando estaba girando para subir las escaleras, escuchó sonidos provenientes de la televisión en la sala de estar.

"Se ha emitido una orden de evacuación en xxx. Los ciudadanos de esa área, por favor, sigan las órdenes de los miembros de su comunidad y evacúen tranquilamente..."

Nagare movió su cabeza mientras subía las escaleras.

El nombre del lugar que habían mencionado en la televisión era el nombre de una ciudad no muy lejos de donde vivía Nagare. Una vez había ido a un baño de agua de mar allí con sus padres. Y ahora dijeron que se había emitido una orden de evacuación allí. ¿Qué estaba sucediendo allí?

Sin embargo, tan pronto como Nagare abrió la puerta de la habitación de su amigo, ya había olvidado esta pregunta. Se sentó con sus amigos que ya estaban allí y comenzaron a jugar. Todavía era solo un niño.

Que se diera cuenta de que "eso" probablemente se debía a la curiosidad de un niño.

"Me pregunto qué es eso."

Todos sus amigos se volvieron hacia el lugar al que apuntaba. Entonces, todos, a excepción de Nagare, abrieron sus ojos de par en par.

Había espadas flotando en el cielo.

Una espada roja y una espada azul flotaban en el cielo nublado y lejano. Él no sabría hasta mucho después que ese era el centro de la ciudad donde se había emitido la evacuación.

Todos abandonaron su juego y corrieron afuera para mirar "eso".

Fueron a un apartamento cercano y subieron a su azotea. Parecía que otras personas también habían notado "eso", ya que había varias familias en el techo, mirando con curiosidad "eso". Una de ellas era una mujer con un bebé en el pecho.

"Me pregunto qué es eso. ¿Tal vez están filmando una película?"

"¿No es que el rojo se desmorona un poco?"

Mientras Nagare escuchaba las voces a su alrededor, sintió que sus propios dedos se enroscaban alrededor de la cerca.

"Caerá."

Le tomó un momento darse cuenta de que esas eran sus propias palabras. Sus amigos lo miraron sorprendidos. Sorprendido, Nagare los miró.

"¡Ah, él tiene razón!" Alguien gritó y los ojos de Nagare se volvieron hacia "eso".

La espada roja andrajosa estaba a punto de caer lentamente. Cayó al suelo, cortando el aire y esparciendo sus pedazos rotos.

Uno de sus amigos miró a Hisui y se rió, diciendo: "¡Vamos a donde está cayendo más tarde! Es posible que podamos recoger algunas piezas-..."

No pudo pronunciar el final de su oración.

Primero hubo luz.

Una luz abrumadora que parecía teñir toda su visión de blanco.

Después de eso vino el impacto. Doblo sin esfuerzo la cerca y envió a todos a volar en la azotea.

Mientras volaba en el aire, Nagare vio varias cosas.

El cuello del amigo que le había sonreído se dobló 180 grados a través del impacto. Su sonrisa todavía estaba enyesada en su rostro mientras la sangre goteaba por sus comisuras.

El cuerpo entero de otro amigo fue atravesado por la valla aplastada.

La madre que había estado en el techo presionaba a su bebé contra su pecho con todas sus fuerzas mientras la lanzaban en el aire.

Todos fueron aplastados contra el suelo y aplastados como basura. Todos perdieron sus vidas.

Solo uno de ellos, solo Nagare, incluso cuando cayó con los ojos mirando al suelo y su corazón se atravesó, todavía estaba vivo. Mientras miraba el paisaje de innumerables muertes y destrucción, pensó tranquilamente en el rincón de su mente.

"...Me pregunto qué habría sido la cena de hoy."

11 de julio de 1999.

La espada de Damocles del Rey Rojo Kagutsu Genji había caído como resultado de su pérdida de control, y una parte de la zona sur de Kanto había sido eliminada de este mundo.

La presunta cantidad de muertes fue de setecientos. Sin duda, este fue el peor incidente en la historia de la humanidad.

Ese día Hisui Nagare se despertó como el Rey Verde.

Lo perdió todo y obtuvo un tremendo poder.

Pero incluso cuando se convirtió en Rey, nunca pudo saber qué cena habría sido ese día.